



INFORMAN.id

Peringatan Haornas Ke – XXXIX Tahun 2022 di Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.INFORMAN.ID

Sep 9, 2022 - 16:28



TUBAN, – Bertempat di Lapangan Upacara Kodim 0811 Tuban, seluruh anggota Prajurit dan PNS Kodim 0811 Tuban melaksanakan Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional ke-XXXIX Tahun 2022. Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin. Jum'at (09/09/2022)





Dalam sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amal, yang dibacakan Inspektur Upacara menyampaikan bahwa Bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa 2 (dua) tahun pandemi Covid-19 menjadi momentum Peringatan HAORNAS yang dilaksanakan berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional.

Lebih lanjut Menteri Pemuda dan Olahraga mengatakan kolaborasi dan komitmen yang kuat antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, Swasta dan Stakeholder Olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan Sport Science.

Lahirnya Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan dan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 86 Tahun 2021 tentang Design Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni untuk mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam pemberdayaan ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan HAORNAS XXXIX Tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara". "Ujar Zainudin Amali

Selanjutnya, ucapan terima kasih ditujukan kepada Bapak Presiden RI yang telah memberikan arahan tentang pembinaan olahraga secara umum dan khususnya peningkatan prestasi olahraga nasional, Bapak Wakil Presiden RI yang telah menjadi Ketua Tim Koordinasi Pelaksanaan Perpres Nomor 86 Tahun 2021 tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON), serta jajaran Menteri Kabinet Indonesia Maju bersama Pimpinan Lembaga Non Kementerian yang telah menjalin kerjasama membangun sinergi untuk Implementasi Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) beserta seluruh insan olahraga dan masyarakat yang selama ini telah bersama-sama dalam upaya memajukan olahraga di Indonesia, demikian ungkap Menteri Pemuda dan Olahraga.

Di akhir amanatnya Menteri Pemuda dan Olahraga menyampaikan Selamat memperingati Hari Olahraga Nasional XXXIX untuk semua warga Negara Indonesia semoga dapat mencintai olahraga sebagai gaya hidup (life style), sehat dan bugar. Jayalah Olahraga Indonesia. (Pendim0811)